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Наш первый Кандидат 

в депутаты -великий Сталин 
С ОГРОМНЫМ патрио-

тическим подъемом 

проходят в нашей стране 

предвыборные собрания. 
Трудящиеся единодушно 

называют своим первым кан-

дидатом в депутаты самого 

близкого, самого родного и 

горячо любимого челове-

ка-Иосифа Виссарионови-
ча Сталина. 

В своих выступлениях 

на предвыборных собраниях 
трудящиеся говорят о ро-

ете и процветании нашей 
Родины, о расцвете социа-

листической культуры, бла-
годарят товарища И. В. 
Сталина и большевистскую 
партию за отеческую заботу 
о советских людях. 

- Сталин -наша радость 
и счастье, наши надежды 

на светлое будущее - ком-

мунизм. Пусть вечно све-

тит трудящимся г е н и й 
Сталина! - так сказал ма-

стер Трансформаторного 
завода г. Москвы Т. Т. 
Галкин на предвыборном 
собрании. 

Имя Сталина на устах 

всех участников предвыбор-
ных собраний, ибо оно близ-
ко и дорого каждому со-

ветскому человеку. 

На предвыборных собра-
ниях Сланцевского района 
трудящиеся единодушно 

назвали своим первым 

кандидатом в депутаты то-

варища И. В. Сталина. 

Выступая на собрании 
горняков, начальник шахты 

№ 1 Н. С. Екимов за-

явил: 

- Большое счастье вы-
пало нам, шахтерам, на-

звать своим первым канди-

датом в депутаты Верхов-
ного Совета РСФСР родно-

• го и любимого вождя Иосифа 
Виссарионовича Сталина. С 
именем товарища Сталина у 

советских людей связано все 

самое лучшее и дорогое. 

Сталин -это Ленин сегод-

ня. С любовью и благодар-
ностью мы, шахтеры, как и 

весь советский народ, об-
ращаем свои взоры к това-

рищу Сталину. 

Коллективы предприятий 

и колхозники нашего райо-

на единодушно поддержи-

вают предложение шахте-

ров о выдвижении кандида-

тами в депутаты по ЕСинги-

сеппскому избирательному 
округу ближайших сорат-

ников товарища Сталина= 
Георгия Максимилианови-
ча Маленкова и Анастаса 
Ивановича Микояна. 

Горняки первой шахты 
выдвинули также кандида-

том в депутаты по нашему 

избирательному округу од-

ного из лучших предста-

вителей трудящихся 

Ленинградской области то-

варища Уварова Александ-
ра Михайловича -замести-

теля председателя испол-

кома областного Совета де-
путатов трудящихся. Кол-
лективы всех других пред-

приятий и колхозники райо-
на единодушно поддержи-

вают кандидатуру товарища 

А. М. Уварова п характе-

ризуют его как верного сы-

на народа, достойного быть 
кандидатом в депутаты. 

Выдвигая кандидатами в 

депутаты Верховного Сове-
та РСФСР товарища 
Сталина и его ближайших 
соратников, а также знат-

ных стахановцев промыш-

ленности и сельского хо-

зяйства и лучших предста-
вителей интеллигенции, со-
ветские люди обещают ра-

ботать еще лучше, чтобы 
с в о и м самоотверженным 

трудом еще раз доказать 

свою преданность больше-
вистской партии и родному 

правительству. 

к сведению депутатов Сланцевского районного 
Совета депутатов трудящихся 

18 января 1951 года, в 14 часов дня, в помещении рай-
совета созывается вторая сессия Слаицевского районного Совета 
депутатов трудящихся второго созыва. 

ПОРЯДОК ДНЯ: 
0 задачах района по выполнению обязательств, принятых в пись-

ме товарищу СТАЛИНУ от председателей колхозов, директоров МТС, 
специалистов сельского хозяйства и руководящих работников 

б районных организаций на областном совещании. 

Депутаты Слаицевского районного Совета депутатов трудя-

щихся проходят на сессию по депутатским удостоверениям. 

Приглашенные на сессию проходят по специальным балетам. 
Исполнительный Комитет Слаицевского 

районного Совета депутатов трудащихсн. 

Окружное предвыборное совещание представителей трудящихся 
Иировсного избирательного округа г, Ленинграда 

единодушно поддержало выдвижение кандидатом в депутаты 
Верховного Совета РСФСР 

Иосисба Виссарионовича 
Сталина 

13 января во Дворце культу-

ры имени Горького состоялось 

предвыборное совещание пред-

ставителей предприятий, учреж-

дений, общественных организа-

ций и обществ трудящихся Ки-
ровского избирательного окру-

га. 

С мыслью о любимом Сталине 
при шли представители киров-

цев на окружное предвыборное 
совещание. 

В почетный президиум с ог-

ромны м подъемом было избрано 
Политбюро ЦК ВКП(6) во главе 

с товарищем 1I. В. Сталиным. 
Выступивший первым на-

чальник механического цеха 
Кировского завода тов. М. И. 
Смирнов сказал: 

- 10 января коммунисты и 

беспартийные, рабочие и ра-

ботницы, инженеры, техники и 

служащие трижды орденоносно-

го Кировского завода с вели-

чайшим подъемом и единоду-

шием выдвинули своим канди-
датом в депутаты Верховного 
Совета РСФСР по Кировскому 
избирательному округу гениаль-

ного вождя и учителя совет-

ского народа, нашего родного 

отца, горячо любимого Иосифа 

Вдссарионовдча Сталина. (Бур-
ные аплодисменты). 

Это решение с огромным эн-

тузиазмом было поддержано 

коллективами всех предприятий 
Кировского избирательного ок-

руга. 
Особенно дорог п близок ве-

ликий Сталин нам- ленинград-

цам. С именем Сталина нераз-
рывно связана революционная 

история Ленинграда. Товарищ 
Сталин дважды спас наш слав-

ный город -колыбель социали-

стической революции от наше-

ствия иностранных интервентов. 

В послевоенный период по 

инициативе товарища Сталина 
в Ленинграде успешно развер-

нулось новое движение за ук-

репление связи науки и ггро-

извЬдства, за превращение 

Ленинграда в важнейший центр 

технического прогресса нашей 
страны. 

По поручению рабочих, ин-

женеров, техников и служащих 

Кировского завода я прошу под-

держать наше предложение о 

выдвижении кандидатом в де-
путаты Верховного Совета Рос-
сийской Федерации по Киров-
скому избирательному округу 

вождя советского народа, вели-

кого Сталина. (Бурные аплодис-
менты. Возгласы; „Да здравствует 
любимый Сталин!", „В е л и н о м у 
Сталину слава!"). 

Один за другим выходили на 

трибуну представители трудя-

щихся, выражав единую волю 

своих коллективов. Звучали пла-

менные речи безграничной люб-
ви и преданности товарищу 

Сталину. 
С великой любовью п гор-

достьго произносили имя перво-

го всенародного кандидата в 

депутаты товарища Сталина все 

выступавшие. 

Окружное предвыборное со-

вещание едпнодушно приняло 

резолюцию: поддержать выдви-

жение кандидатом в депутаты 

Верховного Совета РСФСР 
Иосифа Виссарионовича 
Сталина. 

Было принято также обраще-
ние к избирателям Кировского 
избирательного округа, произ-

ведены выборы довереттных лиц. 

Бурная овация возникла, ког-

да зачптывалось письмо това-

рищу И. В. Сталину. Она про-

должалась несколько минут. 

(ЛенТАСС). 

Колхозники Сланцевского района единодушно 

поддерживают выдвижение кандидатами 

в депутаты Верховного Совета РСФСР 

Иосифа Виссарионовича СТАЛИНА, 
Георгия Макси мили а нов и ча МАЛ Е Н КОВА, 

Анастаса Ивановича МИКОЯНА, 
Александра Михайловича УВАРОВА 

С большим подъемом прошло 

общее собрание крестьян, ра-

бочих и служащих деревни 

Большие Поля по поддержанию 
выдвинутых горняками шахты 

№ 1 кандидатов в депутаты 
Верховного Совета РСФСР, 

Выступая на собрании, 65 -

летний колхозник сельхозарте-

ли вмени 17-го Партсъезда 
К. Н. Мотов сказал: 
- С огромной радостью тру-

женики колхозной деревни 
восприняли весть о выдвиже-

нии нашего учителя и вождя, 

лучшего друга колхозного кре-

стьянства, великого знаменосца 
мира Иосифа Виссарионовича 
Сталина кандидатом в депута-
ты Верховного Совета РСФСР 
по нашему избирательному ок-

ругу. (Бурные аплодисменты). 
От всего сердца я приветствую 

решение общего предвыборного 
собрания горняков шахты № 1. 

Домохозяйка Н. И. Воброва 
и рабочий В. М. Матвеев в 

своих выступлениях горячо 
поддержали выдвиженце канди-

датами в депутаты Верховного 
Совета РСФСР ближайших со-

ратников великого Сталина -
Г е о р г и я Максимилиановича 
Маленкова и Анастаса Ивано-
вича Микояна. 

Председатель Польского сель-

совета Д. Г. Петухова заявила: 
- Я призываю поддержать 

выдвинутого шахтерами канди-

дата в депутаты Верховного 
Совета РСФСР по Кингисепп-
скому избирательному округу 

Х2 94 заместителя председателя 
исполкома Леноблсовета Алек-
сандра Михайловича Уварова. 
Товарищ Уваров - специалист 

сельского хозяйства, верный 
сын народа, вполне достойный 
этой большой чести. 

Собравшиеся под бурные 
аплодисменты единодушно под-

держали решение горняков 

шахты № 1 по выдвижению 

кандидатами в депутаты Вер-
ховного Совета Российской Фе-
дерация по Кингисеппскому 
избирательному округу № 94 
товара ща Сталина Иосифа Вис-
сарионовича, тов а р и щ е й 
Маленкова Георгия Максими-
лиановича, М икояна Апастаса 
Ивановича и Уварова Александ-
ра иихайловича. 
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Многолюдно было в помеще-
нии Поптсово-Горской избы -чи-

тальни днем в минувшее вос-

кресенье. Стада пришли кол-
хозники сельхозартели «Шах-
тер» и служащие, чтобы при-

соединить свои голоса к решению 

общего предвыборного собрания 
горняков первой шахты о вы-

движении кандидатов в депута-

ты Верховного Совета РСФСР. 
Радостную весть сообщила 

представитель от горняков шах-

ты № 1 бригадир откатки до-

родного комплекса U. Т. Петрова. 
- На общем предвыборном 

собрании, -сказала т. Петрова, 
-шахтеры единодушно выдви-

пули кандидатами в депутаты 

Верховного Совета РСФСР по 

нашему избирательному округу 
первого всенародного кандидата, 

нашего мудрого вождя п учи-

теля товар и щ а Сталина 
и его верных соратников това-

рищей Маленкова и 

Микояна. (6 у р н ы е апло-

дисменты. Все встают). На 
с о б р а к и и, - продолжает 

т. Петрова, - горняки шахты 

№ 1 назвали также своим кан-

дидатом в депутаты по Кинги-
сеппскому избирательному окру-

гу заместителя председателя 

исполкома Леноблсовета това-

рища Уварова. 
Выступившие на собрании 

председатель Попково-Горского 
сельсовета С. Д. Костромин, 
директор Попково-Горской се-

мидетттей школы Н. А. Степа-
нов, заместитель председателя 

колхоза «Шахтер» П. Д. Пет-
ров и другие горячо поддержа-

ли выдвинутых шахтерами 

кандидатов в депутаты по 

94-у Кингисеппскому изби-
рательному округу. 

Общее собрание колхозников 
сельхозартели «Шахтер» и слу-

жащих Попково-Горского сель-
совета под бурные аплодисмен-

ты поддержало решение горня-

ков шахты № 1 о выдвижении 
кандидатами в депутаты Вер-
ховного Совета РСФСР товари-
ща Сталина IIосдфа Виссарпо-
новича и товарищей Маленкова 
Г е о р г и я Максимдлдановича, 
Микояна Анастаса Ивановича, 
Уварова Александра Михайло-
вича. 
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Предвыборное совещание представителей трудящихся 

района единодушно поддержало выдвижение 
кандидатами в депутаты Верховного Совета РСФСР 

по Кингисеппскому избирательному округу № 94 

Посифа Виссарионовича 
Сшалина, 

Георгия Максимилиановича 
Маленкова, 

А насгпаса Ивановича Микояна, 
Александра Михайловича Уварова 

Более 450 представителей 
трудящихся предприятий п уч-

реждений, общественных орга-

низаций, колхозов и МТС на-

шего района собрались 15 ян-

варя на районное предвыбор-
ное совещание. 

В праздничном убранстве 
центральный клуб горняков. В 
глубине сцены бюст В. И. 
Ленина, в обрамлении красных 

полотнищ большой барельеф 
И. В. Сталина. 

Районное предвыборное со-

вещание открывает старойшдй 
инженер треста «Лезинградгаз-
строй, В. Ф. Данилушкдн. Под 
бурные аплодисменты собрав-
шихся в почетный президиум 

избирается Политбюро ЦК 
ВКП(б) во главе с товарищем 

И. В. Сталиным. 

На трибуне представитель 

горняков шахты № 1 В. Д. 
Стру ж инский. Он говорит: 

- Собрание рабочих, пнже-

перов, техников д служащих па-

шей шахты первым кандидатом в 

депутаты выдвинуло великого ге-

ния человечества, нашего лтоои-
мого вождя п учителя Иосифа 
Виссарионовича Сталина. (Бур-
ные аплодисменты). Имя то -

вари ща Сталина дорого трудя-

щимся нашей страны. С име-

нем Сталина народы мира бо-
рются за мир во всем мире. 

Всеми своими победами, счаст-

ливой жизнью с о в е т с к и й 
народ обязан другу, отцу и 

учителю великому Сталину. 
Эти слова присутствующие в 

зале встречают бурными, долго 

не смолкающими аплодисмента-

ми. 
- Собрание горняков, -

продолжает далее т. Стружпи-
скдй, - выдвинуло также кан-

дидатами в депутаты Верховно-
го Совета РСФСР верных сорат-

ников товарища .Сталина -

Георгия Максимиппановпча 
Маленкова п Аиастаса ТIвано-
вича Микояна (Бурные апло-

дисменты). 
Рабочие, служащие и инже-

нерно-технические работники 
нашей шахты назвали своим 

кандидатом в депутаты Вер-
ховного Совете РСФСР заме-
стителя председателя исполкома 

Ленинградского областного Со-
вета депутатов трудящихся 

Александра Михайловича Ува-
рова. 

От имени рабочих, пнжене-
ров, техников п служащих я 

призываю поддержать кандида-

туры товарища Сталина, това-

рищей Маленкова, Микояна п 

Уварова. 
Бурной овацией встретили 

присутствующие эти слова. В 
зале раздаются возгласы: 
«Великому Сталину - ура!». 

Слово берет токарь -стахано-

вец треста « Ленпнградгазстрой» 
А. С. Степанов. 

Четыре года прошло с 

момента последних выборов в 

Верховный Совет нашей рес-

публика, а какие громадней-
шие изменения произошли в 

нашей стране за это время. 

Всем этим советский народ обя-
зан товарищу Сталину. 
- От всего сердца, - гово-

рит он, - я поддерживаю 

предложение о выдвижении 

кандидатом в депутаты Верхов-
ного Совета РСФСР Иосифа 
Виссарионовича Сталина. 

В честь предстоящих выбо-
ров в верховный орган власти 

республики встаю на стаханов-

скую вахту. Обещаю выпол-

нять за смену не менее 

трех норм. 

От районной комсомольской 
организации выступает Н. М. 
Попов. 

- На предвыборных собра-
ниях шахтеры и колхозники 

выдвинули первым кандидатом 

в депутаты Верховного Совета 
РСФСР Носпфа Виссарионовича 
Старина, - говорит он. - Ком-
сомольцы п несоювная молодежь 

района с радостью поддержи-

вают это предложение. 

Я с большой радостно под-

держиваю предложение о вы-

движении товарища Сталина 
кандидатом в депутаты нашей 
республики. 

Да здравствует наш 

богатырский народ! 
Да здравствует наша 

держава 1 
Тому, кто страну 

к коммунизму ведет, -

Вепикому Сталину слава! 
В едином порыве все встают. 

В зале вспыхивает бурная, 
долго не смолкающая овация. 

Раздается здравица в честь ве-

ликого кормчего коммунизма 

Носпфа Виссарпотзовича 
Сталина. 

От имени учителей школ 

Слаыцевского района слово бе-
рет В. Е. Михайлова. Она го-

рячо поддерживает предложение 
о выдвижении кандидатами в 

депутаты в Верховный Совет 
РСФСР по Кингисеппскому из-

бирательному округу товарища 

Н. В. Сталина, товарищей 
Г. М. Маленкова, А. Н. 
Микояна и А. М. Уварова. 

Выступает представитель спе-

циалистов сельского хозяйства 
района З. Г. Клопская. 
- Имя Сталина - символ 

победы, - говорит она. - С 
радостно присоединяюсь к пред-
ложению о выдвижении кан-

дидатами в депутаты дорогого 

Носпфа Впссарпоиовпч:а 
Сталина, его ближайших 
соратников товарищей Георгия 
Максимипиановпча Маленкова 

и Аиастаса Ивановича Микояна, 
а также верного сына родины 
- Алексапдра М ихайдовпча 
Уварова. 

На трибуне - электрик цент-

ральной электростанции Б. А. 
Куканов. 
- От имени коллектива ра-

бочих, служащих п инженер-

но-технических работников цент-

ральной электростанция, -зая-

вил он, - я призываю поддер-

жать предложение о выдвиже-

нии кандидатами в депутаты 

вождя всего прогрессивного че-

ловечества Иосифа В иссарионо-

вича Сталина, его ближайших 
соратников товарищей Маленко-
ва и Микояна, а также лучше-

го представителя тружеников 

нашей области т о в а р и щ а 

Уварова. 
- Шахтеры п колхозника на 

предвыборных собраниях пер-

вым своим кандидатом в депу-

таты Верховного Совета РСФСР 
выдвинули Иосифа Виссарионо-
вича Сталина, его ближайших 
соратников товарищей Мален-
кова п Микояна, а также за-

местителя тредседателя испол-

кома Леноблсовета т. Уварова. 
Специалисты сели кого хозяйст-
ва нашего района поддерживают 

это предложение, -говорит зав. 

отделом сельского хозяйства рай-
исполкома П. Н. Михайлов. 

Александр Михайлович Увз-
ров, работая в области сель-

ского хозяйства, отдает все 

свои силы, знания п опыт то-

му, чтобы поднять 

урожайность в колхозах п по-

высить продуктивность об щест-

веиного поголовья. 

Тов. Михайлов обращается к 

собравшимся на совещании с 

предложением: просить товари-

ща Сталина, тт. Маленкова, Ми-
кояна п Уварова дать свое 

согласие баллотироваться чан-

дддатами в депутаты Верхов-
ного Совета РСФСР по Кин-
гисеппскому избирательному 
округу 94. 

От районной коммунистиче-

ской организации выступил 

А. А. Аркадьев. Он горячо 

поддержал ц р е д л о ж е н ц е о 

выдвижения кандидатами в де-

путаты Верховного Совета 
РСФСР товарища Сталина п его 

ближайших соратников тт. Ма-
ленкова, Микояна п лучшего 
представителя трудящихся на-

шей области А. М. Уварова. 
Затем были избраны 100 

представителей на Окружное 
предвыборное совещание, а 

также доверенные лица. 

Под бурную, долго не смол-
кающую овацию участники 
районного предвыборного сове-
щания приняла нриветствеи-

ное письмо товарищу Н. В. 
Сталину. 

ПАРТИЙНАЯ жИЗНЬ 

Партийный контроль 

на стройке 
Первичная партийная орга-

низация производственного пред-

приятия несет полную ответст-

венность за его деятельность 

перед партией, за своевремен-

ное п высококачественное вы-

полнение им государственных 

заданий. 
IIопьзуясь правом контроля 

деятельности администрации 

предпрдятпй, первичная пар-

тийная организация должна во-

время выявлять недостатки в 

работе и принимать через хо-

зяйственных руководителей ме-

ры к их ликвидации. 

Осуществлять деятельный 
партийный контроль -это зна-

чит уметь видеть дальше сего-

дняшнего дня, смотреть впе-

ред. 

Учитывая, что плохое обес-
печение материалами стройки в 

1950 году отрицательно отра-

зилось за выполнении плана, 

партийное бюро треста «Лении-
градгазстрой» решило заслу-

шать вопрос о материально-

техническом снабжении в 1950 
году п перспективах обеспече-
ния материалами строители тва 

в 1951 году. 

По поручению партийного 
бюро коммунисты тт. М. А. 
Полуботко, И. А. Лик, Е. В. 
уаркевич п Н. М. Ильин де-

тально изучили этот вопрос. 

Было выявлено, что заявка на 

1950 год по многим видам ма-

териалов не соответствовала 

действительной потребности 
стройки. В результате неумело 

го планирования создались боль-
шие неликвидные и сверхнор-

мативные запасы материалов. 

Более трех месяцев на базе ле-
жали основные материалы на 

сумму около двух миллионов 

рублей. Трест задолжал конто-

ре технического снабжения за 

материалы свыше трех миллио-

нов рублей. Выявили также, 

что учет расхода материалов 

ведется недостаточно, социа-

листическое обязательство -вве-

сти лимитные карточки на ма-

териал ы по всем объектам -

трестом не выполнено. 

Эти недостатки в целом по 

тресту прдвелд не к снижению 

себестоимости строительства, 

как этого требуют партия и 

правительство, а, наоборот, к 

перерасходу материалов в 1950 
году. В результате создалось 

тяжелое материальное положе-

ние конторы технического снаб-
жения. 

Также было отмечено, что 

составленные на 1951 год за-

явки не обоснованы д не соот-

ветствутот плану работ за 1951 
год. Спецификация на основ-

ные материалы составлена не-

точно. Партийная организация 

управления треста недостаточ-

но контролировала деятель-

ность хозяйственных руково-

дителей треста. 

Партийное бюро предложило 

управляющему трестом т. Ро-
венскому учесть тедостатки ра-

боты 1950 года п для органи-

зации нормальной работы в 

1951 году обеспечить: состав-

ление графика работ, коррек-

тдровку и полное обоснование 
заявки на материалы, строи-

тельное оборудование и запас-

ные части, своевременное пре-

доставление точных кварталь-

ных заявок, выявление излиш-

них материальных ценностей и 

их реализацию через главк. 

Это решение партийного бю-
ро -наглядный пример осуще-

ствления первичной партийной 
организацией драпа контроля 

за хозяйственной деятельностью 

администрации предприятия. 

В. булавинов, 
секретарь партбюро треста 
„Ленпнградгазстроя". 

По нашему району 

ОТКРЫЛОСЬ КАФЕ 

На днях в поселке Рудничном 
отдел рабочего снабжения 
треста «Ленпнградгазстрой» от-

крыл кафе «Уют». Помещение 

хорошо оборудовано. 

Закладка новых домов 

Строители второго стройуп- В Сланцах, на улице Кирова, 
равленпя ведут закладку четы- идет возведение кирпичных 

рех новых домов в восьмом квар- двухэтажных домов. 

тале поселка Большие Лучки. 

ГАСТРОЛИ ЛЕНИНГРАДСКИХ АРТИСТОВ 

Недавно в нашем городе по-

бывали артисты Ленинградской 
государственной областной фи-
лармония. G большими кон-

цертами они выступили в клу-

4 

бах на шахте № 1, треста 

«Ленпнградгазстрой», а также 

в центральном клубе горняков. 

Концерты оставили у слав- 

цевчан хорошее впечатление. 

Готовятся к весеннему севу 

Колхозники сельхозартели 

«Обновленная земля» в период 

предвыборной кампании все 

больше у с п л п в а тот темпы 

подготовки к в е с е и и е м у 

сену. На колхозные поля рже 
вывезено 500 возов местных 
удобрений. Первое место за-

нимает седьмая бригада, кото-
рой руководит П. Н. Рогов, 

второе место - первая брига-
да, где бригадиром А. М. Иса-
ков. 

На днях состоялось заседание 

правления колхоза, где было 
принято решение о заготовке 

древесной золы. Участие в сбо-
ре волы примут пионеры п 

школьники Выскатской началь-

ной школы. 

а 
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Встретим выборы 
в Верховный Совет РСФСР 

новыми победами в труде!  
* *  

План месяца - за 22 дня 
В честь приближающегося дня выборов в Верхов-

ный Совет РСФСР на шахте № 2 среди бригад и от-

дельных горняков все шире развертывается социали-

стическое соревнование. Задание этого месяца по до-

быче сланца коллектив решил выполнить к 22 января. 

Шахтеры прилагают все усилия к тому, чтобы сдер-

жать свое слово. 

По итогам 13 дней января первенство за брига-
дой навалоотбойщиков т. Притуляк, значительно пере-

выполнившей план. IIo бригаде т. Притуляк равняются 

навалоотбойщики т. Рыженкова. 
• Взятое обязательство в честь выборов в Верховный 

Совет РСФСР коллектив шахты Н 2 выполняет. 

Энергетики 
Новые производственные 

подарки дню выборов в 

Верховный Совет РСФСР 
готовит коллектив цент-

ральной электростанции. 

Между электрическим, хи-

мическим, турбинным и ко-
тельным цехами идет борь-
ба за первенство в пред-

выборном соревновании. 

Коллектив химического 

- празднику 
цеха решил последние два 

дня каждого месяца рабо-
тать только на сэкономлен-
ных реактивах. 

Большие обязательства в 

честь приближающегося 
дня выборов взял на себя 
котельный цех. К 20 янва-

ря здесь решено закончить 
реконструкцию второго кот-

ла. 

В честь 
Немногим болев месяца тому 

назад приступили к занятиям 
учащиеся нового пополнения 
горнопромышленной школы. Они 
уже закончили техминимум и 
сейчас перешли к практической 
учебе непосредственно на строй-
ках и в шахтах. 

В этом году успеваемость и 

дисциплина среди учащихся 
значительно выше, чем р прош-
лого выпуска. Сейчас здесь 18 
отличников. Среди отличников 
Альфред Каев, Григорий Ушаков, 
Вениамин Туканов, Александр 
Чернов, Анатолий Кретов и др. 

Готовясь к выборам в Вер-
ховный Совет РСФСР, коллек-
тив учащихся и работников 
горнопромышленной школы взял 
повышенные социалистические 

-, обязательства. Так, учащиеся 

решили выполнить заказов ба-
зового предприятия на 175 ты-
сяч рублей, добиться система-

• тического перевыполнения норм 
выработки, установленных про-
граммой производственного об -

выборов 
учения, не менее, чем ва 20 
проц. при отличном качестве 

работ. Решено принять актив-

ное участие в дооборрдовании 
учебных кабинетов школы, от-

ремонтировать весь имеющийся 
спортинвентарь д изготовить 

недостающий. 
Кроме того, учащиеся обе-

щают добиты п образцового по-

рядка п организованности в 

учебных группах, бережно от 

носиться к инструменту и обо-
рудованию, экономить материа-

лы и электроэнергию. 

Коллектив преподавателей и 

служащих решает подготовить 

учебные участка, оснастив их 

современным оборудованием и 

инструментами, обеспечить вы-

сокую производственную актив-

ность учащихся и образцовое 
содержание общежитий. 

По всем принятым обязатель-
ствам коллектив горнопромыш-

ленной школы вызвал на со-
циапистдческое соревнование 

учащихся п работников школы 

ФЗО № 37. 

Куйбышевская область. Развернулась массовая работа 
но выборам в Верховный Совет РСФСР.Агитатор комсомолка 
надежда Глулiова по праву считается лучшим агитатором в 
селе Большая Черипговка. 

На снимке: агитатор Н. Глунова проводит беседу о выбо-
рах в Верховный Совет РСФСР в доме комбайнера А. Куба -

нова. 

Фото М. Климеикова, Прессклише ТАСС 

Письма 
в редакцию 

Наладить 
доставку почты 

Я постоянно выписываю две 

газеты: «Леипнградскрю прав -

дув и «Знамя труда». Но с 

переездом па новую квартиру 

в 3-й поселок стал получать 

их нерегулярно. Хотя я неод-

нократно обращался с заявле-

нием по этому вопросу в поч-

товое отделение Больших Лу-
чек, но все-таки в ноябре в 

декабре 1950 года недополучил 

ряд номеров газет. 

В этом году повторяется то 

же самое. На три месяца мною 
выписаны газеты е Ленинград-
ская правда» и «Знамя труда». 

До 5 января я не получил ни 

одного номера. И только 5 чис-
ла принесли 2-й и 3-й номера 

выписываемых много газет. 

Работникам почтового отде-

ления Больших Лучок необхо-
димо наладить регулярную до-

ставку газет подписчикам. 
Г. Инатц. 

3-й посолок, ул. Патриотов, 
дом N 11. 

Недобросовестно относится к 

своим обязанностям почтальон 

Черновского лесопункта Г. Хей-
кинен. Почту с почтового от-

даления Черно она доставляет 
только лишь на четвертые -

пятые сутки. Часто, доставив 

почту из Черно, т. Хейкинен 
разносит ее только на второй 
день. Но ведь рабочему и слу-

жащему интересно почитать 
свежую газету, получить во-
время письмо. 

Вопрос с доставкой почты в 

Черновской лесопункт должен 

быть немедленно решен. 

Г. Лиознов, 
ст. техник Черновского 

радноуала. 

По следам 
наших выступлений 

„Наладить автобусное 
Движение" 

Под таким заголовком в 

№ 5(985) нашей газеты от 10 
января с. г. была опубликова-
на заметка, рассказывающая о 
том, что в нашем городе край-
не плохо обстоит депо с тран-

спортом для перевозки пассажи-

ров до железнодорожной стан-
ции Сланцы. 

Из исполкома городского Со-
вета депутатов трудящихся со-

общили, что вопрос о налажи-

вании автобусного движения 

в г. Сланцы поставлен перед 

Леноблисполкомом. 

Случай в лесу 

Рано утром объезчик Чер-
новского лесничества Николай 
Ефимович Герасимов лесной до-
рогой шел на работу. Вот ка-

кой р него произошел в пути 
случай. Впереди объезчика бе-
жала собака. На расстоянии двух 

километров до лесничества, со-

бака вспугнула рысь. Между 
собакой и рысью завязалась 

неравная борьба. 
Быстро сняв с плеча ружье, 

Н. Е. Герасимов выстрелил д 

ранил звеня. затем рысь за-

бралась на дерево. Вторым вы-
стрелом Н. Е. Герасимов при-

кончил ее. Рысь оказалась 

крупной. 
За уничтожение хищного 

зверя объезчик Н. Е. Гераси-
мов представлен К денежному 

вознаграждению. 

Заочная школа животноводов 

Содержание птицы зимой 
Успех в работе птичницы в 

значительной степени зависит 

от чистоты помещения. Запу-
щенные, сырые птичники, гряз-

ный инвентарь снижают про-

дуктивность птицы и увеличи-
вают число заболеваний. Убор-
ку в птичнике необходимо про-
изводить ежедневно, после это-

го пол посыпать тонким слоем 

песка, опилок или торфа. 
Выгулы должны также содер-

жаться в чистоте. На выгуле 

не должно быть луж, рытвин, 

ям, посторонних предметов, му-

сора. Выпускать птицу на вы-

гулы необходимо ежедневно, 

кроме сильных моро-

зов. В зимнее время выгулы 

должны быть очищены от сне-

га, а на площадку настилает- 
ся содома, которая после про-

гулки убирается и егребается 
в кучи, чтобы ее не занесло 

снегом. Продолжительность про-

гулки составляет 1-2  часа (в 
зависимости от погоды). 

Зимой держать лазы откры-

тыми целый день но следует, 

холодный воздух через откры-

тый паз попадает в птичник и 

птица забивается под щиты или 

в углы, бездействует, отказы-

вается от корма, в результате 

чего снижается продуктивность. 

Рекомендуется зимой пользо-

ваться только крайним лазом. 
В птичниках температура долж-

на быть от -5 до -{-5°, т. к. по-

вышенная температура влечет 

к простудным заболеваниям. 
Необходимо ежедневно произ-

водить осмотр птицы. Удобнее 
всего это делать во время 

прогулки. Больных лег-

ко отличить от здоровых. Боль-
ная или слабая птица редко 

проявляет желание выходить на 

выгул, забивается в мало ос-

вещенные места, отказывается 

от корма. Больную птицу нуж-

но немедленно изолировать и 

установить за нею наблюдение 
ветерппариых работников. 

На птицеводческой ферме 
должен быть строгий распоря-
док дня. Распорядок дня со-

ставляют с учетом времени го-

да и емкости птичника. 

Чтобы вырастить высоко-

продуктивиуто птицу и дать ей 
возможность польностыо про-

явить свои продуктивные каче-

ства, необходимо с самого на-

чала ее жизни организовать 
правильное кормление. 

Корма должны быть разнооб-
разны. Суточная потребность 
взрослой птицы в питательных 

и минеральных веществах, ви-

таминах определяется процен-

том яйцекладки и живым ве-

сом птицы, но с учетом време-

ни года. 

Молодая птица после начала 

яйцеиладкп еще продолжает 

расти, поэтому ей добавляют 
продуктивного корма сверх нор-

мы до января на 20 проц., с 

января по апрель в размере 

10 проц. На период линьки 

птице необходимо добавлять пи-

тательные вещества для восста-

новления и роста пера. 

Кормление считается правиль-

но организованным в том слу-

чае, когда птица полностью 

поедает заданное ей по норме 

количество кормов. 

Кормами для кур является 

зерно, мучные, дробленые смеси 

в сухом и влажном виде. В муч-

ную смесь вводят корма жи-

вотного происхождения, зеле-
ные, сочные и минеральные. 

Корма животного происхожде-

ния тщательно размешиваются 

с мучной или зерновой частью. 

Сочные и зеленые корма необ-
ходимо мелко дробить. 

Соотношение зерновой и муч-

ной части рациона зависит от 

времени года. Так например, 

зимой 1,5:1, весной и осенью 

1,25:1, летом 1:1. Зимой, во 

время холодов, птице необхо-
димо скармливать больше зер-

на. 

Кормить кур надо через рав-

ные промежутки в р е м е н и, 

т. е. через 3-4 часа. Утром 
курам следует давать неболь-
шое количество зерна или су-

хой смеси, а затем кормить 
влажной смесью, чередуя ее с 

сухой дачей. На ночь дают 

обычно зерно в количестве две 

трети дневной дачи. 

А. Григорьева, 
зоотехник Попково-Горско-
го аооветучастна. 

Своевременно сдавать документы 

в архив 

Всем известно, какое боль-
шое значение имеет архив. 

Однако отдельные работники 
халатно относятся к этому важ-

ному делу п не сдают свои до-

кументы на хранение в архив. 

Так, например, инспектор З. В. 
Родионова (райздравотдел) при 

проверке много документальных 

материалов райздравотдела от-

казалась от подписи акта, ска-

зав, что она за эти документы 
не отвечает. Из-за отсутствия 

шкафа, документы хранятся в 

избирательной урне. В рай -

промкомбинате часть докумен-

тов хранится на ч е р д а к е. 

Необходимо напомнить, что 

районные организации должны 

хранить р себя документы толь-

ко в течение 5 пет, а сельские 
Советы и колхозы — в течение 

3 пет. После этого документы 

приводятся в порядок и сдают-

ся в архив. 

При проверке хранения до-

кументальных материалов в 

колхозе еПобедав, Нлюсского 

сельсовета, обнаружено, что 

документы хранятся у счетово-

да М. М. Кедровой па кварти-

ре в неприспособленном место, 

просто на стопе. 

Такое положение имеет место 

п в ряде других колхозов. Не 
лучше обстоит депо также в 

сельских Советах и некоторых 

районных организациях. 

Добросовестно и честно от-

неслись Г храненпто докумен-

тальных материалов тт. Михай-
лова (райуполмиизаг), Федорова 
(страховая инспекция), Евпапо-
ва (горсовет), Каур (райфо), 
Степанова (долы кой сельсовет), 
Скворцова (исполком райсовета), 
Шапиро (типография). Архив 
и текущее делопроизводство у 

них всегда в образцовом по-
рядке. 

Следуйте примеру этих то -

вари щей, бережно относитесь 
к хранению документальных 

материалов. Это долг каждого 
работника. П. Исмагилова, 

зав. Слаицевским районный 
государственным архивом. 
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Курсы секретарей партийных организаций 
укрупненных колхозов 

При Ленинградском обкоме 
ВКП(6) начали работать месяч-

ные курсы секретарей первич-

ных партийных организаций 
колхозов области. 

Будут прочитаныциклы лек-

цдйна темы: «Учение Ленина—
Сталина о партии нового ти-

па», «Роль п значение пропа-

ганды марксизма-ленинизма в 

деле коммунистического воспи-

тания трудящихся», «Сталип-
скдй устав сельскохозяйствен-
ной артели — основной закон 

колхозной жизни», «О6 основ-

ных положениях учения Ми-
чурина, Вильямса, Лысенко», 
«Планы работы партийных ор-

ганизаций» п другие. 

Дополнительно будет прочи-

тан цикл научно-популярных 

лекций. 

К чтению лекций привлече-

ны партийные и советские ра-

ботники, преподаватели област-
ной партийной школы и выс-

ших учебных заведений. 

Слушатели курсов посетят 

филиал Центрального музея 

В.П. Ленина, музей С.М.Кирова, 
Эрмитаж, ознакомятся с досто-

примечательностями города. 

За два потока на курсах 

пройдут подготовку 400 секре-

тарей партийных организаций 
укрупненных колхозов области. 

Трелевочные тракторы работают 
в две смены 

Ночью тУесная делянка осве-

щена подвешенными на шестах 

мощными электрическими лам-
почками. Яркий свет бросают 
фары трелевочных тракторов. 

ракторы работают вторую сме-
ну. В лесу, после окончания 
дневной сманы, продолжается 

трелевка леса п погрузка его 

на платформы. 
Двухсменнуто работу треле-

вочных тракторов вг1ервые в 

области осуществили в Лодей-

нополь ком леспромхозе треста 

«Ленлес». Использование меха-

низмов улучшилось, тракторы 

дали за месяц двойную выра-

ботку. 
Двухсменная работа трепе-

вочных тракторов введена в 

Оятском п Подборовском лес-

промхозах, готовятся к перехо-

ду на двухсменную трелевку и 

д р у г и е лесозаготовительные 

предприятия. 

Зима у воскресенскик селекционеров 
На опытных участках Ле-

нинградской государственной 
селекционной станции, распо-

ложенной на территории Вос-
кресенского сельсовета, Гат-
чинского района, проводится 

подзпмняя посадка кок.сагыза. 

Посадка производится частями 

корней и семенами в заранее 

подготовленные гребни. В ыса-

женные корни сразу же засы-

паются слоем перегноя. Одно-
временно производится отбор 
сортов растений для посевов на 

селекционной станции и в кол-

хозах в новом году. 

Воскресенские селекционеры 

дали два новых сорта расте-

ний, которые районированы на 

полях колхозов Ленинградской 
и Новгородской областей: ози-

мая пшеница ДС-783 и горох 

«Золотой — 2». В государствен-

ную комиссию по сортоиспыта-

нито переданы два новых высо-

коурожайных сорта овса «Суй-
денсквй» и гороха «Спартак». 
Это —результат пятилетней ра-

боты кандидата биологических 
наук тов. Е. II. Виноградовой 
и кандидата сельскохозяйст-
венных наук тов. К. А. Хвато-
вой. Урожайность овса сорта 

«Суйденскдй» превышает уро-

жайность районированного сор-

та «Золотой дождь» в среднем 
на 4,8 центнера с гектара. 

Научную работу на станции 

селекционеры успешно сочетают 

с большой пропагандистской 
деятельностью. В этом году они 

прочитали более 300 лекций 
на сельскохозяйственные темы 

в колхозах п районных цент-

рах Ленинградской области. 

Лекционная пропаганда в Лодейнополыком 
районе 

Президиум правления Ленин-

градского отделения Всесоюзно-
го общества по распростране-

нию политических и научных 

знаний обсудил деятельность 

Лодейнопопь кого районного от-

делении. 

Сейчас в районе насчиты-

вается 38 действительных чле-

нов общества и 40 членов-со-

ревнователей. В 1950 году про-

читано более 150 лекций о 

Сталинской Конституция, о ве-

ликих стройках коммунизма, 

на естественно -научные темы. 

При районном отделении рабо-
тают общественно-политическая, 

историческая, естественно -на- 

учная, сельскохозяйственная, 
литературная, медицинская и 

техническая секции. Действуют 
колхозные пекторпд: Коидуш-
ский, Л юговпчский, Печендц-
кдй п другие, а также лекто-

рии при двух школах. В Доме 
культуры создан районный ки-

нолекторий. 
Намечены мероприятия по 

дальнейшему улучшению дея-

тельности Лодейнополыкого от-

деления общества и повыше-

нию качества лекциопной про-

паганды в районе. 

(ЛеиТАСС) 

Жан Ришар Блок - известный 

французский писатель. за книгу 

„От Франции оккупированной к 

Франции вооруженной" ему при-

суждена золотая медаль мира. 

Прессклише ТАСС 

Заявление фракции КПГ 
в „федеральном 

парламенте" 
Западной Германии 

БЕРЛИН. (ТАСС). Как передает 

агентство Адп, фракция комму-
нистической партии Германии в 

западногерманском „парламенте" 
направила Аденауару заявление с 

требованием немедленно ответить 

на письмо премьер-министра Гер-
манской демократической респуб-
лики Отто Гротеволя о6 образо-
вании общегерманского учреди-

тельного совета. Одновременно 
фракция КПГ требует, чтобы Аде-
науар изложил парламенту точку 

зрения боннского „правительства" 
по отношению к письму Гроте-

воля, с ответом на которое Аде-
науар медлит уже более 7 не-

дель. 

В заявлении фракции КПГ ука-

зывается, что 9 январи для об-
суждения позиции по отношению 

к предложению Гротеволя феде-
ральный канцлер Аденауар созвал 

заседание членов своего „прави-

тельства" с председателями пар-

ламентских фракций, на которое, 

однако, фракция КПГ допущена 

не была. Поскольку это повто-

ряется уже второй раз при об-
суждении одного и того же во-

проса, можно предположить, что 

Аденауар намерен превратить ату 

произвольно созданную группу, 

из которой исключена фракция 
КПГ, в постоянно действующий 
орган. 

Фракция КПГ с негодованием 
отмечает, что федеральный канц-

лер намеревается превратить во-

прос общегерманских переговоров 

и переговоров между правитель-

ствами Германской демократиче-

ской республики и федеральной 
республики в дело тайной дипло-

матии. Она объясняет это тем, 

что у Аденауара есть причины 

скрывать от немецкой обществен-
ности свою подлинную позицию в 

свои действия. 

Франция КПГ рассматривает 
действия Адекаузра как попытку 

ие допустить федеральный парла-

мент н решению вопроса относи-

тельно предложения премьер-ми-

нистра Отто Гротеволя и заме-

нить парламент произвольно соз-

данным органом. 

Также и тот факт, что обсуж-
дение письма премьер-министра 

Отто Гротеволя было передано 

комитету по вопросам оккупацион-

ного статута и иностранных дел, 

характеризует намерение феде-
рального канцлера уклониться от 

честного обсуждения инициативы 

премьер-министра Отто Гротеволя. 

Фракция КПГ федерального пар-

ламента, говорится в заявлении, 

выражает решительный протест 

против действий Адекаузра и 

требует, чтобы правительство и 

федеральный парламент исполни-

ли ясную волю большинства гер-

манского народа о проведении 

общегерманских переговоров. 

Заседание Бюро Всемирного 
Совета Мира 

ЖЕНЕВА. (ТАСС). Здесь за-
кончилось заседание Бюро Все-
мирного Совета Мира, избран-
ного Вторым Всемирным кон-
грессом сторонников мире, в 

Варшаве. 
В заседании участвовали: 

Жолио.Кгори, Фадеев, Бернал, 
Лрндквист, Пнфильд Пв Фарж, 
Джесси Стрит, Сайян, Мукар-
жовский, Косамби, Лаффит,Фе-
ноальтеа, де цIамбрэн, Дарр, 
Гуляев, Эми Сяо, Борсари, 
д`Арбусьс. Кроме того, на за-

седании присутствовали: Сере-

ни и Пзабелла Блюмм. От Швей 
царии присутствовали Бонар, 
Аффольтер, Фишер, Егги. 

После заседания было опуб-
ликовано коммюнике, в кото-

ром говорится: 

Бюро Всемирного Совета Ми-
ра заседало в Женеве 10 и 11 
января 1951 г. под председа-

тельством Фредерика Жолио-
Кгори. Бюро заслушало докла-

ды профессора Бернапа и Ива 
Фаржа о6 обострении между-

народного по.чожеппя и о раз-

витии движения за мир в духе 

решений, принятых Вторым 
Всемирным конгрессом сторон-

ников мира. 

Бюро отмечает широкий раз-

мах дискусси!! и мирных на-

чинаний, предпринятых в ду-

хе решений, содержащихся в 

обращении Второго Всемирного 
конгресса сторонников мира к 

Организации Объединенных На-
ций. Учитывая глубокое бес-
покойство, которое вызвало во-

оружение Германия и Японии 
во всем мире и, в частности, 

среди населения этих стран, 

Бюро решило ускорить дату 

созыва заседания Всемирного 
Совета Мира и назначило ее 

на 21-24 февраля 1951 г. 

На повестке дня заседания 

будут стоять следующие вопро-

сы: 

1. Выполнение решений Вто-
рого Всемирного конгресса сто-

ронников мира. 

2. Мирное разрешение гер-

манской и японской проблем. 

События  в Корее 
Сообщение Главного командования 

Народной армии 

ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Главное 
командование Народной армии 

Корейской Народно -Демокра-
тической Республики сообщило 
14 января: 

На всех фронтах части На-
родной армии сохранятот ини-

циативу в своих руках и про-

должают наступление. В ходе 

наступления части Народной 

армии освобождают все новые 

районы южной части Кореи. 

Части Народной армии, дей-

ствутощде на восточном побе-

режье, освободили важные стра-

тегические пункты Чумупьч-
жинь (Цюнонсиы), Кониын 
(Корйо) и много других райо-
нов. 

Знамя свободы над Сеулом 
От соб. кор. „Правды" А. Ткаченко 

Этого дня с нетерпением ждал В Пхеньяне мы были сви-

весь корейский народ. детепями необычайного зрели 

И вот этот день наступил: ща. В тот момент, когда на 

4 января с быстротой молнии площади Сожжным проходил 

по всей Корее, по всему миру многолюдный митинг по слу-

разпеслась радостная весть: чаю освобождения Сеула, над 

— Сеул освобожден! городом из-за облаков появи-

Войска Народной армии сов- лось свыше десятка амердкан-

местно с партизанскими отря- ских бомбардиров щ яков в со-

дами, при поддержке китайских провождении истребителей. То 
добровольцев полностью очисти- там, то здесь на окраинах го-

ли древнюю столицу Кореи. рода раздавались взрывы аме-

Освобождение Сеула хорей- риканских бомб, вверх подня-

ский народ воспринял как од- лись языки пламени. Центр 
ну из самых великих побед Пхеньяна—в колы це дыма и 

своей родной Народной армии огня. Но пхеньянцы не расхо-

и китайских добровольцев. В делись с митинга. Один за дру-

городдх и селах Кореи, где мы гим поднимались на трибуну 
побывала, мы видели волную- рабочие, кустари, воины На 
щие картины. В селении Нун- родной армии, китайские доб-
гари 70-летняя Кам Ден Ок, ровопьцы. Они выражали свою 

крепко обнимая идущего на безмерную радость до случаю 
юг солдата Народной армии, освобождения Сеула и нвпрек-

говорила ему: лоиную решимость усилить уда-

-- Милый, дорогой сынок ры по врагу. 

мой, передай всем солдатам на-

ше сердечное материнское спа-

сибо за освобождение Сеула. 
П еще передай: много, очень 
много слез пролили мы, корей-
ские матери, и наши дети. 

Много, очень много горя пе-
ренесли мы. Но пусть знают 
американские злодеи и палачи: То был первый салют в Ко -

горе и страдания не сломили рее--салют в честь освобожде-
нас. Злодеяния американских ния древней столицы страны. 
извергов зажгли в наших серд- Огни победного салюта, ярко 

цах неугасимое пламя нема- освещали государственный флаг 
висти п ярости к интервентам. Корейской Народно-Демократи-
Пусть s н а то т американские ческой Республики—знамя сво-

убийцы, что им ие уйти от су- боцы, гордо реющее над осво-

ровой кары народной! бождениы м Сеулом. 

Когда над сопками много-

страдальной корейской земли 

сгустились вечерние сумерки, в 

Сеуле и Пхеньяне мгновенно 

вспыхнула мощная артиллерий-

ская канонада. 
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